

El Vaticano solicita la destitución de sacerdotes implicados en casos de abuso sexual; surgieron dudas sobre el secretismo y la falta de denuncias

Principal



Publicada el: 29/10/24	Visitas: 107
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 13	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-vaticano-solicita-la-destitucion-de-sacerdotes-implicados-en-casos-de-abuso-sexual-surgieron-dudas-sobre-el-secretismo-y-la-falta-de-denuncias_6713.php

p

**EL VATICANO SOLICITA LA
DESTITUCIÓN DE
SACERDOTES IMPLICADOS
EN CASOS DE ABUSO
SEXUAL; SURGIERON DUDAS
SOBRE EL SECRETISMO Y LA
FALTA DE DENUNCIAS**

Principal

El Vaticano solicita la destitución de sacerdotes implicados en casos de abuso sexual; surgieron dudas sobre el secretismo y la falta de denuncias

El Vaticano pide la remoción de sacerdotes involucrados en escándalos de abuso sexual, mientras se cuestiona la transparencia y el número de denuncias presentadas.

El Vaticano Publica Informe sobre Protección de Menores

El Vaticano dio a conocer este martes su primer informe sobre la protección de menores dentro de la Iglesia, en el que se solicita una aceleración en los procesos de destitución de sacerdotes acusados de abuso sexual y una mejora en el acompañamiento a las víctimas.

Contexto del Informe

La Comisión Pontificia para la Protección de Menores, un órgano consultivo establecido en 2014 por el papa Francisco, tiene la obligación de presentar anualmente un informe sobre esta problemática.

Este documento, descrito como una "primera etapa", "documenta los riesgos que persisten y los avances necesarios en los esfuerzos de la Iglesia para proteger a niños y adultos vulnerables", según lo señalado por la Comisión el viernes pasado.

Composición de la Comisión

Los integrantes de la comisión, seleccionados personalmente por el papa, son expertos tanto religiosos como laicos en diversas áreas relacionadas con la protección de personas, abarcando la educación, el derecho, la psicología, la psiquiatría y los Derechos Humanos.

Prioridad en la Verdad para las Víctimas

Tras entrevistas con líderes religiosos y fieles de diversos continentes, la comisión destacó que la exigencia más importante por parte de las víctimas es el acceso a "la verdad".

La Iglesia debe estudiar medidas que garanticen el derecho a la información, especialmente respecto a las circunstancias y responsabilidades relacionadas con los casos de abuso.

Es crucial que las víctimas conozcan la situación de sus agresores, para evitar posibles encuentros en sus comunidades, ya sea en misa o durante clases de catequesis.

Por ello, se sugiere establecer una figura similar a un defensor del pueblo.

Definición de Vulnerabilidad

Adicionalmente, la comisión propone crear una "definición más uniforme de la vulnerabilidad", extrayendo enseñanzas de los testimonios de las víctimas.

Experiencias de las Víctimas

Durante el proceso de auditoría, una víctima expresó su sorpresa al considerar

que "la parte menos extenuante del proceso fue la agresión".
Reconoció que el verdadero desafío surge al momento de denunciar, cuando "el mundo comienza a derrumbarse sobre ti".

Aceleración de Procedimientos

La comisión también considera urgente agilizar los procedimientos para la destitución de responsables eclesiásticos acusados de pedocriminalidad. Sin embargo, resalta que existen disparidades culturales significativas dentro de las sociedades y dentro mismo de la institución, que representan obstáculos administrativos y falta de formación.

Desafíos Regionales

En África, la comisión observó que "la cultura de la protección es un concepto nuevo", que demanda sensibilización, información y capacitación. En contraste, en México, se enfrentan "importantes barreras culturales" que dificultan la denuncia de la violencia sexual, constituyendo un claro impedimento para la justicia.

A acciones desde el Papa Francisco

Desde su elección en 2013, el papa Francisco ha impulsado diversas medidas contra la violencia sexual en la Iglesia, tales como la eliminación del secreto pontificio y la obligación de reportar cualquier sospecha de agresión sexual o acoso.

Sin embargo, las asociaciones de víctimas argumentan que estas acciones aún son insuficientes y critican que el clero no esté obligado a denunciar delitos ante la justicia civil, salvo que lo exijan las leyes locales.

El secreto de confesión, por su parte, continúa siendo absoluto.

Fuente: AFP

Fuente: Telenoche

Imágenes

EL VATICANO SOLICITA LA DESTITUCIÓN DE SACERDOTES IMPLICADOS EN CASOS DE ABUSO SEXUAL; SURGIERON DUDAS SOBRE EL SECRETISMO Y LA FALTA DE DENUNCIAS

ta la destitucion de sacerdotes implicados en casos de abuso sexual surgieron dudas sobre el secretismo y la fa

Tags

iglesia, vaticano, relacionadas, derecho, informe, francisco, medidas, diversas, religiosos, acusados, menores, sacerdotes

Noticias relacionadas

- 4.5 *** *Dos individuos sentenciados por casos de abuso sexual en la localidad de Flores*
- 4.1 *** *Francisco desafía a Victoria Villarruel en el Vaticano: '¿Sobrevive usted?'*
- 4.0 *** *El Papa Francisco suspende audiencias debido a un malestar ligero que se asemeja a la gripe*
- 4.1 *** *El Papa toma medidas drásticas y expulsa a 10 integrantes de la Iglesia en Perú ante graves acusaciones de abuso sexual*
- 3.9 *** *El Papa expresa su disculpa a quienes han sufrido por los errores de la Iglesia y sus pecados*
- 4.2 *** *Condenan a dos individuos y formalizan a uno más por múltiples casos de abuso sexual sin contacto físico*
- 4.4 *** *Joven enfrenta condena por abuso sexual y violencia hacia otros adolescentes en un caso impactante*
- 3.5 *** *Formalizado por un grave caso de abuso sexual agraviado*
- 4.8 *** *Escándalo en el barrio Colón: un docente renuncia tras denuncias*

4.9 * *Un abuelo de 73 años enfrenta cargos por abuso sexual a sus nietas de 13 y 15 años en La Paz*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México

noticias de tecnologia
obituarios
Opini3n
policial
Policiales
Pol3tica
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categor3a
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnolog3a & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024